

Contexte : Les familles et les personnes seules en situation de détresse aiguë ont besoin de notre aide

La situation est dramatique. La crise du coronavirus n'est pas seulement lourde de conséquences sur le plan de la politique sanitaire et économique. Elle précipite aussi de nombreuses familles et personnes âgées seules dans une situation de détresse aiguë. Les gens se trouvent confrontés à une menace existentielle.

L'engagement de Caritas Luxembourg

En cette période compliquée, les bénéficiaires de l'aide de Caritas Luxembourg peuvent continuer à compter sur son soutien. Les travailleurs de terrain restent mobilisés pour continuer à les aider. Assistants sociaux, éducateurs, psychologues, travailleurs de rue, ils sont en première ligne et travaillent sans relâche auprès des sans-abri, des réfugiés et des plus précaires, afin de continuer à leur apporter le soutien et l'encadrement dont ils ont plus que jamais besoin. Afin de ne pas courir le risque d'être contaminées, les personnes dites à risques parmi les bénéficiaires sont confinées avec une attention toute particulière. De nombreuses actions sont également mises en place pour tenter de réduire l'isolement social des bénéficiaires, déjà particulièrement isolés en temps normal. Les réfugiés hébergés dans les foyers gérés par Caritas Luxembourg continuent de recevoir toute l'aide nécessaire. Quant aux personnes sans-abri, elles pourront être hébergées un mois supplémentaire dans le foyer de nuit mis en place dans le cadre de la Wanteraktioun.



Fondation Caritas Luxembourg • Reconnue d'utilité publique • 29, rue Michel Welter L-2730 Luxembourg • www.caritas.lu

CCPL LU34 1111 0000 2020 0000



Au niveau international, des premiers cas de Coronavirus sont apparus ces derniers jours en Syrie. Dans les camps de réfugiés, l'épidémie risque de faire des milliers de morts. A l'instar de la Syrie, Caritas Luxembourg s'attend à des conséquences dramatiques dans de nombreux pays pauvres dans lesquels elle soutient des projets humanitaires et de développement. Les infrastructures sanitaires, déjà précaires ou inexistantes, ne seront pas en mesure d'apporter des réponses adéquates ou suffisantes pour répondre à la pandémie. Les besoins, en termes de santé notamment, vont donc exploser dans les prochaines semaines. Caritas Luxembourg se prépare déjà en mettant en place des mesures de prévention contre la propagation du virus et sera prête à répondre aux besoins les plus urgents quand ils apparaîtront.

La crise du Coronavirus a un impact financier énorme et imprévu pour Caritas Luxembourg. Les besoins sont multiples : sanitaires, alimentaires, psychologiques, financiers, aides au logement... De nouvelles problématiques apparaissent chaque jour, alors que la crise n'en est pourtant qu'à ses débuts.

Demande de financement

Pour que nous puissions aider ces groupes de population, nous sommes tributaires de votre soutien. Par votre contribution, vous exprimez votre solidarité et votre compassion avec les personnes que la crise du coronavirus plonge dans une profonde détresse. Vous vous engagez en faveur de la cohésion sociale et vous émettez un signal d'espérance impérativement nécessaire en ces temps si difficiles.

Les service clubs qui désirent soutenir les plus vulnérables dans le cadre de la pandémie actuelle de Coronavirus peuvent le faire en effectuant un don par virement sur le compte de Caritas Luxembourg (CCPL) IBAN LU34 1111 0000 2020 0000 ou en se rendant sur www.caritas.lu.



« Fidèle à ses valeurs de solidarité, Caritas Luxembourg restera tout au long de cette urgence sanitaire, mais aussi au-delà, quand les effets économiques se feront ressentir, aux côtés des personnes dans le besoin, des personnes sans-abri, des réfugiés et migrants. Souvent seules et isolées, parfois malades, ce sont justement ces personnes précaires qui sont les plus vulnérables et qui paieront le plus grand tribut. Nos collaborateurs et nos bénévoles mettront tout en œuvre pour maintenir au maximum les services les plus essentiels à la dignité humaine » **Marie-Josée Jacobs, Présidente Caritas Luxembourg**



Luxembourg, le 26 mars 2020

Contact: Caroline Theves, Responsable Relations Donateurs et Partenaires

Tél. + 352 40 21 31 – 260, email: caroline.theves@caritas.lu

Information générale : le financement des projets de Caritas Luxembourg

Caritas Luxembourg bénéficie de la confiance et du soutien de bailleurs de fonds tant publics que privés. Le don privé est le principal moyen d'action qui ouvre la voie à des cofinancements du Gouvernement luxembourgeois et de l'Union Européenne. Les legs et donations restent indispensables pour assurer la pérennité des actions de Caritas Luxembourg au service des plus démunis. Caritas Luxembourg utilise une faible portion des fonds qu'elle reçoit pour couvrir ses frais de fonctionnement et frais de collecte de fonds. Au moins 85% du montant des dons reçus sont affectés aux projets et activités menées en faveur des personnes en détresse.

Caritas Luxembourg utilise de manière transparente et efficiente les ressources mises à sa disposition. Des contrôles des comptes par des réviseurs d'entreprise, des audits internes et externes et des engagements volontaires (certifications ISO 9001, adhésion à l'asbl Don en Confiance, Charte d'entreprises pour la responsabilité sociale et le développement durable) font preuve de cette volonté de transparence. Les dons à la Fondation Caritas Luxembourg sont déductibles du revenu imposable.

Fondation Caritas Luxembourg • Reconnue d'utilité publique • 29, rue Michel Welter L-2730 Luxembourg • www.caritas.lu

CCPL LU34 1111 0000 2020 0000

